

Camagüey, 17 mar.- Sin descuidar los estándares de calidad y los compromisos pactados, la Empresa de Calzado Combell de Camagüey busca alternativas para garantizar las diferentes producciones destinadas, fundamentalmente, a los jóvenes del Servicio Militar, la Agricultura y el Comercio.

Osmel Mestre Cardoza, director de la entidad, explicó que las dificultades continúan con los zapatos ortopédicos debido a que desde hace dos años no se reciben materias primas del exterior.

No obstante, aclaró que mediante los encadenamientos productivos trabajan con varios organismos y entidades en aras de satisfacer las demandas que alcanzan los 300 pares diarios de botas.

En esa dirección, destacó los convenios con el Fondo Cubano de Bienes Culturales (FCBC), que actualmente facilita las suelas, así como el aprovechamiento de todos los recortes y materiales para confeccionar cartucheras para espejuelos y tarjetas magnéticas.

Reconoció, además, el esfuerzo de los innovadores y mecánicos que devuelven la vida útil de equipamientos muy obsoletos y garantizan el cumplimiento de los planes de producción.

Con la premisa de garantizar las producciones, los más de 160 trabajadores de la Empresa de Calzado Combell de Camagüey revierten con su accionar diario las limitaciones del bloqueo norteamericano impuesto a la isla. **(Texto y fotos: Gladys Dailyn Morera Cordero/Radio Cadena Agramonte).**